

Buenas tardes familias, espero de todo corazón que se encuentren bien. Para estas dos semanas me gustaría que los niños trabajasen la canción que les he enviado. Hay dos modelos, una con la pista de voz y otra sin ella. El trabajo sería aprenderla y una vez hecho, grabarlo con lo que buenamente puedan en su versión Karaoke y mandármelo al correo para yo escucharlo. Los padres y madres que quieran participar con sus hijos o hijas en la grabación pueden hacerlo libremente.

Mi correo: [ancor.rodriguez@cevsagradocorazonarucasesur.es](mailto:ancor.rodriguez@cevsagradocorazonarucasesur.es)

Un saludo para todos y un beso enorme para los niños.